

Vos questions / nos réponses

Suite 1ere question dépendance codeine

Par [Profil supprimé](#) Postée le 10/02/2018 09:15

Bjr et merci de votre réponse. Cela fait chaud au cœur a défaut du corps. Vous avez raison, ce manque et état. De dépression réveille des envies d'autres dépendances, dans mon cas la boulimie puisque je fais le yoyo entre anorexie et boulimie depuis 18 ans. D où un état d'angoisse encore plus important et de honte. En attendant d avoir un rdv dans les structures que vous m'avez conseillées, dois je adapter mon sevrage différemment puisqu il semble que j'ai voulu aller trop vite dans les palliers?

Merci

Mise en ligne le 12/02/2018

Bonjour,

Oui il faut probablement faire une pause le temps que votre organisme s'adapte ou remonter au dernier palier d'avant, où vous vous sentiez encore bien, avant de redescendre, moins brutalement. Cependant prenez conseil auprès de votre médecin, seul habilité à vous conseiller en connaissance de cause.

Cordialement.
